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专业共建研讨会会议纪要

一、会议时间： 2017.4.10

二、会议地点：永州工商职业中专会议室

三、参加人员：永州职业机械工程系主任罗辉、副主任邓子林、

永州工商职业中专机电带头人李博、永州工业贸易中专数控专业带头

人邓文扬、宁远职业中专数控专业带头人王小平等

会议主持：邓子林副主任

会议内容：健全专业办学联盟协商协作、教育资源共建共享管理

等机制

罗主任发言：“机械制造与自动化专业联盟以系统培养技能人才

为核心、以加强中高职教育教学贯通衔接和进一步深化校企合作为重

点，实行具有集聚优质教育资源、提高内生活力的集约化专业办学模

式。专业办学联盟具有一定的自我管理、自我发展职能，可在一定程

度上相对独立运作，全面实现专业层面的共建、共管、共享和共担责

任。为了联盟的更好发展，需各理事成员积极提出宝贵意见。”

李博主任提出：“市教育局对联盟的运行管理进行宏观管理和监

控，加强促进联盟发展的政策研究、业务指导和考核评价，及时总结

和推广盟建设的先进经验，对成效显著的联盟及其成员单位予以表彰

奖励。”

邓文扬主任提出：“联盟要明确发展目标任务，充分调动各成员

积极性、尊重成员的利益和需求，致力构建优势互补、资源共享、互

惠互利、责任共担的利益均衡共同体。”
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王小平主任提出：“联盟各院校应积极探索形成长效、稳定的合

作机制，实现联盟持续健康发展。”

蒋文华提出：“充分调动全社会的积极性，健全多渠道筹措职业

教育经费的投入机制，完善财政、税收、金融和土地等优惠政策，形

成有利于中等和高等职业教育协调发展的政策合力。”

莫丽萍提出：“对于创新专业办学模式、开展深度校企合作，并

承担相关职业教育建设改革项目的职业院校，政府可以考虑在政策、

资金投入等方面予以倾斜，以体现对专业办学联盟建设项目的具体引

导和支持。”

罗主任总结：“我受专业办学联盟委员会委托，对本次会议发言

进行总结，专业联盟刚刚成立，就像刚出生的婴儿，为了能让它茁壮

成长，需要大家集思广益，提出宝贵的意见，把机械制造与自动化专

业联盟办扎实，办出特色；对于大家的意见，提的特别好，还需要大

家继续在工作中总结遇到的问题，提出宝贵的修改意见，我的发言完

毕，谢谢大家！”


